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Aos vinte dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas, na Sala de 

Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se a assembleia do Conselho do 

Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – Ufersa, sob a 

presidência do Diretor de centro, Manoel Quirino da Silva Júnior. Estiveram presentes 

os membros: Cristiane de Mesquita Tabosa, Ednardo Pereira da Rocha, John Eloi 

Bezerra, Marcelo Fonseca Higino, Miriam Karla Rocha, Mônica Rodrigues de 

Oliveira, Ricardo Henrique de Lima Leite, Ricardo Henrique Rocha de Carvalho, 

Saulo Tasso Araújo da Silva, Victor Wagner Freire de Azevedo, Wesley de Oliveira 

Santos, Rudna Angélica Vieira do Vale e Zoroastro Torres Vilar. Justificaram a 

ausência os seguintes representantes: Antônio Robson Gurgel, Cybelle Barbosa e Lima 

Vasconcelos, Isaac Barros Tavares da Silva, Joana Karolyni Cabral Peixoto e Valder 

Adriano Gomes de Matos Rocha. Depois de apresentadas, as justificativas foram 

aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de quorum legal, o Diretor, Manoel 

Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – Apreciação e 

deliberação sobre as Atas da segunda Reunião Extraordinária e da quinta Reunião 

Ordinária do Conselho do Centro de Engenharias de dois mil e vinte e três; Segundo 

ponto – Apreciação e deliberação sobre Processo de Renovação de Afastamento de 

docente; Terceiro ponto – Apreciação e deliberação sobre a escolha do representante 

docente do Centro de Engenharias no CPPGIT, conforme Memorando Eletrônico de 

número cento e quatro de dois mil e vinte e três - PROPPG; Quarto ponto – Apreciação e 

deliberação sobre a escolha do representante docente do Centro de Engenharias na CPPD, 

conforme Memorando Eletrônico de número duzentos e noventa e quatro de dois mil e 

vinte e três - Gab. Quinto ponto – Outras ocorrências; Sexto ponto – Apreciação, 

deliberação e homologação sobre a Pauta do Consepe: Ponto um – Apreciação e 

deliberação sobre a ata da quinta reunião ordinária de dois mil e vinte e três; Ponto dois – 

Apreciação e deliberação sobre processo de renovação de afastamento; Ponto três – 

Apreciação e deliberação sobre o Calendário Acadêmico da Pós-Graduação para o 

semestre dois mil e vinte e três ponto 2, conforme Memorando Eletrônico de número cento 

e trinta e oito de dois mil e vinte e três da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação – 

PROPPG; Ponto quatro – Outras ocorrências. Após a leitura, a pauta foi posta em votação 

e aprovada por unanimidade. O primeiro ponto, referente à apreciação e deliberação sobre 

as atas da segunda Reunião Extraordinária e da quinta Reunião Ordinária do Conselho do 

Centro de Engenharias de dois mil e vinte e três, foi aprovado por unanimidade. O 

segundo ponto, com relação à apreciação e deliberação sobre Processo de Renovação de 

Afastamento da docente Talita Dantas Pedrosa, foi aprovado por unanimidade. No 

terceiro ponto, com referência à apreciação e deliberação sobre a escolha do 

representante docente do Centro de Engenharias no CPPGIT, foram aprovados por 

unanimidade os nomes de Rafael Oliveira Batista, indicado pelo Decam, e Manoel 

Reginaldo Fernandes, indicado pelo Det. No quarto ponto, os membros do conselho 

discutiram sobre a indicação do representante do Centro de Engenharias na CPPD e 

argumentaram que, em conformidade com a Resolução Consuni de número setenta e 
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quatro de dezesseis de novembro de dois mil e vinte e um, esse representante deverá ser 

escolhido mediante votação pelos docentes do centro utilizando a ferramenta de formulário 

do google. Após os esclarecimentos, o ponto foi aprovado por unanimidade. No quinto 

ponto, referente a outras ocorrências, os conselheiros relataram a grande necessidade de 

serviços de manutenção nas Centrais de Aulas e a dificuldade de acompanhar as 

solicitações de serviços no sistema GLPI. O docente Ednardo Pereira da Rocha 

acrescentou à discussão do ponto os problemas recorrentes com alocação de turmas, 

expondo os transtornos que ocorrem devido a choque de horários, ou seja, disciplinas 

diferentes alocadas nos mesmos horários e espaços físicos. Ademais, a docente Miriam 

Karla Rocha evidenciou a necessidade de discutir no Consepe a situação dos alunos da 

universidade que trabalham em regime de embarque, com a finalidade de normatizar a 

questão e de, assim, regularizar a situação desses alunos que ficam impossibilitados de 

comparecer a certa quantidade de aulas presenciais devido ao trabalho. Expuseram também 

a necessidade de elaboração de uma instrução normativa para tratar do tema Turmas 

Especiais e que essa questão fosse discutida no Consepe. No sexto ponto, foi apresentado 

o ponto um da pauta do Consepe, que trata da apreciação e deliberação sobre a ata da 

quinta reunião ordinária de dois mil e vinte e três. Esse ponto foi aprovado por 

unanimidade. O ponto dois, referente à apreciação e deliberação sobre processo de 

renovação de afastamento do docente Marcos Alexandre Rabelo de Lima, foi aprovado por 

unanimidade. O ponto três, a respeito da apreciação e deliberação sobre o Calendário 

Acadêmico da Pós-Graduação para o semestre dois mil e vinte e três ponto 2, foi aprovado 

por unanimidade. Na discussão desse ponto, o docente Ricardo Henrique de Lima Leite 

requereu que, no momento da apreciação desse tema no Consepe, fosse solicitada uma 

maior antecedência no planejamento desses calendários acadêmicos da graduação e da pós-

graduação. Não havendo mais nada a ser discutido, o diretor do Centro de Engenharias, 

Manoel Quirino da Silva Júnior, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 

reunião às onze horas e quarenta minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, 

secretária executiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por 

mim e demais presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Diretor do Centro de Engenharias: 

Manoel Quirino da Silva Júnior _______________________________________________ 

Representantes das chefias dos departamentos acadêmicos: 

Cristiane de Mesquita Tabosa ________________________________________________ 

Zoroastro Torres Vilar_______________________________________________________ 

Representantes dos departamentos acadêmicos: 

Ricardo Henrique de Lima Leite_______________________________________________ 

Wesley de Oliveira Santos ___________________________________________________ 

Coordenadores dos cursos de graduação e de pós-graduação: 

Ednardo Pereira da Rocha____________________________________________________ 

John Eloi Bezerra__________________________________________________________ 

Miriam Karla Rocha________________________________________________________ 

Mônica Rodrigues de Oliveira________________________________________________ 
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Ricardo Henrique Rocha de Carvalho___________________________________________ 

Saulo Tasso Araújo da Silva__________________________________________________ 

Victor Wagner Freire de Azevedo______________________________________________ 

Representante técnico-Administrativo do Centro de Engenharias: 

Rudna Angélica Vieira do Vale _______________________________________________ 

Representante discente do Centro de Engenharias: 

Marcelo Fonseca Higino_____________________________________________________ 

Secretária Executiva do Centro de Engenharias: 

Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza _______________________________________ 


